

El Gobierno digitaliza 2.500 mapas sobre la parcelación histórica de 96 municipios

La actualización revela que el Ebro se aleja de La Rioja en Calahorra y se acerca en Agoncillo

Medio Ambiente y Política Territorial, ha confeccionado una colección de mapas con cada uno de los documentos originales sobre la ortofotografía aérea del año 2000.

EUROPA PRESS. LOGROÑO

La digitalización de 2.500 mapas catastrales ha desvelado curiosidades como el hecho de que, en Calahorra, los cambios producidos en el río Ebro «han cedido terreno a Navarra», mientras que en Agoncillo «ha sido al contrario», ya que, desde 1930, el Ebro ha cedido terreno a La Rioja.

La directora general de Política Territorial, María Martín, presentó hoy la digitalización de 2.507 mapas catastrales que, según dijo, ha permitido «conocer información parcelaria de 96 municipios riojanos relativa al periodo entre 1929 y 1969». Explicó que, por ejemplo, se ve que el límite del acueducto romano de Alcanadre en 1930 «estaba dentro de La Rioja, aunque ahora parece que los navarros quieren que esté en su Comunidad Autónoma». Los planos originales se encuentran delineados sobre un soporte de papel cartón, con una medida de 110 por 80 centímetros. En ellos se recoge, además de la información parcelaria de la época, la «toponimia correspondiente a los distintos parajes, caminos, sendas, arroyos...». Martín añadió que estos mapas permitirán conocer «datos socioeconómicos relevantes para la época, como la ubicación de trujales, ventas o molinos».

Una copia de estos mapas se facilitaron a la dirección general de Política Territorial. Estos documentos, de «gran calidad geométrica», permiten, mediante modernas técnicas digitales, contrastar los mapas con el resto de documentos geográficos y topográficos, según indicó Martín.

La directora general de Política Territorial señaló que de esta comparación se pueden extraer «interesantes conclusiones en diversos campos de estudio» como el análisis sociológico del territorio, la hidrodinámica de los ríos, así como prever los eventos que han dado lugar a los cambios producidos. Es además, afirmó Martín, una «fuente extraordinaria de información toponímica».

Con los mapas parcelarios comparados, la consejería de Turismo,

DIGITALIZACIÓN

- **Material:** 2.500 mapas correspondientes a 96 municipios con la información del catastro
- **Utilidad:** Desde sociológica (ubicación exacta de trujales, ventas, molinos) a toponímica (nombres de parajes, sendas) y geográfica
- **Colección:** Ha sido editada por la Consejería de Turismo, Medio Ambiente y Desarrollo Territorial, junto con una fotografía aérea real y actual de cada uno de los mapas.

Erro se reúne hoy con los productores de fruta dulce

LA RIOJA. LOGROÑO

El consejero de Agricultura y Desarrollo Económico, Javier Erro, se reúne hoy en Alfaro con los productores de fruta dulce de La Rioja Baja para analizar la delicada situación que atraviesa este sector, como consecuencia de los bajos precios a que se están cotizando especialmente el melocotón, la nectarina y la pera.

Esta será la segunda reunión del consejero con los productores de fruta dulce de La Rioja Baja, después de la que celebró el pasado 14 de julio para conocer de primera mano su situación, informa el Gobierno regional en una nota de prensa.

Posteriormente, Javier Erro envió una carta a la ministra de Agricultura en la que se proponía la creación de un grupo de

trabajo que se encargara de estudiar las causas y los mecanismos que se podrían poner en marcha para atajar este problema. A la reunión de hoy también han sido invitados a participar representantes de las Organizaciones Profesionales Agrarias de La Rioja (ASAJA, UPA y UAGR).

El sector frutícola riojano acaba de comenzar la recolección de pera blanquilla y en los próximos días iniciará la de pera conferencia. Los precios que se barajan para la primera variedad son bastante bajos, aunque las perspectivas para la conferencia no parecen tan malas.

tvR
nuestra televisión

CONCURSO DE Karaoke
¡VIVE LA VIDA!

PUEDES CONSEGUIR GRANDES PREMIOS

- ★ **PREMIOS en METALICO**
- ★ **VIJES AL CARIBE**
- ★ **UN COCHE**

Jueves 18 de agosto, a las 21:30 h. PRIMERA SEMIFINAL!!
Grabación en Calahorra.

Ayuntamiento de Calahorra